
Es reicht entgültig
Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 10. September 2009, 20:59

Genau, niemand muss sich als Nazi beschimpfen lassen, erst recht nicht von Leuten, die sowas
von sich geben:

Zitat 

Ich bin extra nach Köln gefahren um gegen Nazis zu demonstrieren, [...]. (Quelle)
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